



Bürgernah und zukunftsorientiert

Der Wahnbachtalsperrenverband sponsert Trinkwasserbrunnen

„Trinkwasser ist ein Menschenrecht. Spürbar wird der Bedarf besonders beim stetigen Temperaturanstieg, bei dem sich besonders dichter besiedelte Städte und Gemeinden stärker aufheizen können. Trinkwasserbrunnen leisten daher einen wichtigen Beitrag zum Gesundheits- und vor allem Hitzeschutz von Bürgerinnen und Bürgern.“

Zum Weltwassertag 2025 unterstützen wir die Städte und Gemeinden in unserem Versorgungsgebiet in ihren nachhaltigen Bemühungen und sponsern Trinkwasserbrunnen als wichtigen Teil der Infrastruktur.

Wer kann sich bewerben?

Alle 18 Städte und Gemeinden (unabhängig der Einwohnerzahl) im Versorgungsgebiet des Wahnbachtalsperrenverbands.

Wie sehen die Rahmenbedingungen aus?

Pro Stadt bzw. Gemeinde unterstützen wir die Anschaffung eines Brunnens und bezuschussen diesen mit pauschal 5.000,- €, inklusive der Platzierung unseres WTV-Brandings. Die Auswahl der Brunnen obliegt den Städten und Gemeinden, ebenso die regelmäßigen Wartungen und Instandhaltungen.

So funktioniert die Anmeldung:

Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung unter unternehmenskommunikation@wahnbach.de bis zum 31. Mai 2025. Das Sponsoring greift ausschließlich für Umsetzungen in 2025 und 2026.